



ISC

Business Technology AG

ISC Business Technology AG
Industriestrasse 7
6301 Zug
Schweiz

Pressemitteilung

Starke Leistung: ISC BT AG baut Position erfolgreich aus

Zug, 16. Mai 2013

Die ISC Business Technology AG (ISC BT AG) hat im ersten Quartal 2013 ein sehr gutes Ergebnis erzielt. Der Gesamtaussenumsatz der ISC BT Gruppe beträgt im üblicherweise saisonal schwächeren 1. Quartal T€ 3'590 und ist damit im Vergleich zum Vorjahr (T€ 2'670) um 34 % gestiegen. Der EBITDA liegt mit T€ 219 auf Vorjahresniveau. Alle Beteiligungen weisen ein positives Ergebnis aus.

Die Ende vergangenen Jahres gestartete Integration der plus-IT AG Schweiz als Partner für das BI-Umfeld ist abgeschlossen. Die aktuellen strategischen Entwicklungen beinhalten den Ausbau der Position in der Getränke-Industrie und den erfolgreichen Launch einer neuen Abrechnungsplattform im Online-Handel.

Damit präsentiert sich die ISC BT AG fachlich, regional und personell optimal aufgestellt für ein erfolgreiches, wachstumsorientiertes Geschäftsjahr 2013.

Hinweis: Bei den heute veröffentlichten Ergebnissen handelt es sich um ungeprüfte Zahlen nach HGB.

Die ISC Business Technology AG (www.isc.ag, WKN: A0JM1B, ISIN CH0024733161) ist eine schweizerische Unternehmensgruppe, welche aktive Beteiligungen an innovativen IT-Beratungshäusern im deutschsprachigen Raum besitzt. Sie ist ein qualitätsorientiertes Unternehmen mit umfassendem Leistungsspektrum. Zu den Produkten gehören Beratungsleistungen für Hard- und Software, eigene IT-Plattformen, Internetplattformen und die Entwicklung von Software-Lösungen. Basis sind vor allem die ERP- und CRM-Software-Lösungen von SAP in Walldorf. ISC BT AG verfügt über eine breite Kundenstruktur, dazu gehöregrosse Konzerne, Mittelständler sowie kleine Betriebe aus allen Branchen.

Pressekontakt
ISC Business Technology AG
www.isc.ag

Peter Heinold
heinold@isc.ag